

Danrem 142/Tatag Rapim Kodam XIV/Hasanuddin TA. 2023

M Ali Akbar - SULBAR.GO.WEB.ID

Mar 6, 2023 - 17:26



Makassar – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han beserta para Dandim Jajarannya menghadiri Rapat Pimpinan yang digelar Kodam XIV/Hasanuddin.

Kegiatan yang diawali olahraga Dwiathlon dengan melaksanakan lari sejauh 3 Km dilanjutkan dengan renang jarak 50 Meter, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han)., selanjutnya memimpin Rapat Pimpinan (Rapim) Kodam XIV/Hasanuddin Tahun 2023, dihadiri oleh seluruh unsur pimpinan pejabat utama Kodam, bertempat di Makodam XIV/Hasanuddin, Kota Makassar. Senin (6/03/2023).



Dalam kegiatan yang dilaksanakan setahun sekali ini, Mayjen Totok mengungkapkan bahwa tujuan pelaksanaan Rapim tersebut adalah sebagai sarana mengevaluasi program kerja selama TA. 2022, serta menindaklanjuti Rapim TNI dan Rapim TNI AD yang telah dilaksanakan di Jakarta beberapa waktu lalu.



“Tujuan Rapim ini intinya kita ingin mengevaluasi program kerja TA. 2022. Kemudian yang menonjol, kurang akan kita perbaiki, yang lebih, sudah baik akan kita lanjutkan. Tentunya dalam Rapim ini kami ingin menyampaikan kebijakan

pimpinan, baik dari Panglima TNI karena kita selaku Kotamaops dan juga dari Bapak Kasad karena kita selaku Kotamabin dan dari Kodam apa yang menjadi prioritas penugasan TA. 2023”, Cetusnya.



Lebih lanjut melalui pelaksanaan tersebut, Pangdam mengharapkan kepada seluruh jajaran Kodam XIV/Hasanuddin agar dapat menyamakan visi dan misi demi optimalnya pelaksanaan tugas ke depan. Pangdam pun pada kesempatan ini memberikan reward kepada prajurit dan satuan-satuan yang memiliki prestasi dalam melaksanakan tugas pokok.



“Harapan kita tahun 2023 seluruh jajaran Kodam XIV/Hasanuddin sama visi dan misinya, sehingga harapan kita setelah sama visi dan misi, pelaksanaan tugas bisa optimal, khususnya dalam membantu Pemerintah Daerah, Kepolisian melaksanakan OMSP yang lain dan juga tugas pokok sendiri dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan NKRI di wilayah Sulselbatra”. Tuturnya.

“Kami tentunya mohon doa pada Pemda agar dalam pelaksanaan tugas 2023, kita punya agenda yang penting juga, saat ini sudah masuk agenda pemilu dan semoga bisa berjalan lancar aman, kemudian sukses sesuai yang diharapkan negara bangsa dan seluruh masyarakat Indonesia”, Lanjutnya.

Di akhir sambutannya, terkait pelaksanaan tugas ke depan, Mayjen Totok menegaskan bahwa dirinya bersama jajaran Kodam XIV/Hasanuddin berkomitmen untuk bersama-sama dengan stakeholders lainnya untuk menjaga keutuhan, kedaulatan dan kesejahteraan masyarakat Sulselbatra.

Di penghujung kegiatan Rapim, dilaksanakan Launching perbaikan/rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Triwulan I Tahun anggaran 2023. Selain launching pada saat itu juga diserahkan santunan kepada anak yatim non muslim, pemberian infak kepada pengurus Pondok Pesantren dan pemberian sumbangan kepada tempat Ibadah Pura serta bingkisan kepada anak stunting.